



関係者の前でプロジェクトの活動報告をする高校生

地域の課題解決に向けて活動報告

■地域リーダー育成プロジェクト 活動報告会

今年で4年目となる地域リーダー育成プロジェクトの活動報告会が2月16日、坂部区民センターで行われました。

この事業では、将来の地域を担う人材を育成することを目的に、市内の榛原高校と相良高校の生徒や地域の大人が対話の場を実施。今年度は、7回の対話の場を重ね、地域を良くしていくための9個のプロジェクトが誕生しました。

この日、生徒らは1年間学んできたことや活動の成果を、集まった関係者らに発表しました。

早春の市内を健脚自慢が力走

■第62回田沼意次牧之原市マラソン

第62回田沼意次牧之原市マラソン大会が2月10日、市役所相良庁舎周辺を舞台に開催され、市内外から1,127人が出場しました。

2.2キロ・5キロ・10キロの3部門のほか、順位やタイムなどを気にせず参加できるエンジョイランニング(2.2キロ)も行われ、出場者は自分に適したコースで健脚を競い合いました。

また、本市が2020年東京五輪で米国と中国のサーフィン競技のホストタウンになっていることから、両国の関係者5人も参加しました。



子どもから大人まで出場した「エンジョイランニング」のスタート

市民の安心・安全をさらに強化

■静岡県弁護士会との災害協定締結

静岡県弁護士会と本市は2月19日、「平時の災害対策及び災害時被災者支援活動に関する協定」を締結しました。この協定により、災害発生後に必要となる住宅の再建や子育て、教育、事業所再建など、さまざまな支援制度について弁護士に相談できるようになるほか、平時においても、災害時の法律問題に関するQ&Aの作成などのサポートを受けることができます。

静岡県弁護士会の大多和会長は「協定のもとに平時から連携を深めていきたい」と話しました。



相良高校SCHが発案した「田沼茶羊羹」を手にする来場者

い〜らで市内のお茶とお菓子を堪能

■まきのはら協奏曲〜第5章〜

市内のお茶とスイーツが楽しめる、お茶カフェ大集合「まきのはら協奏曲」が2月10日、い〜らで開催され、約400人の来場者でにぎわいました。

このイベントは、多くの人に静岡牧之原茶を知ってもらい、楽しんでもらおうと静岡牧之原茶宣伝隊が企画し、今年で5回目。会場には、市内の茶農家や茶問屋、和洋菓子店のブースが並んだほか、榛原高校家庭部や相良高校SCHによるスイーツ販売も行われ、来場者は、各ブースでお気に入りのお茶やお菓子を堪能しました。



締結式に臨んだ県弁護士会の大多和会長(左)と杉本市長

広報担当がどこにでも取材に行きます。あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報をお待ちしています。

情報交流課 ☎0040 ✉seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp

ズームイン!
カシャ!!



基本の倒立の姿勢を生徒に指導する沖口さん(右)

オリンピックの技に触れる

■オリンピック沖口誠 ふれあい体操教室

牧之原中学校で2月21日、北京五輪体操競技男子団体銀メダリストの沖口誠さんを講師に招き、体操教室が開催されました。

これは、2020東京五輪・パラリンピック「ホストタウン交流事業」の一環として行われたもので、3年生はマット運動、2年生は跳び箱の授業を実施。沖口さんは、生徒らの体の動きを見ながら、レベルに合わせて的確なアドバイスを与えていました。

授業の最後には、沖口さんが目の前で抱え込み宙返りなどの技を披露したり、北京五輪のメダルを触らせてもらったりする時間も設けられ、生徒らは「すごい」と目を輝かせていました。

白やピンクの梅の花 色鮮やかに

■相良梅園

2月4日から3月上旬まで、相良梅園が開園し、多くの来場者でにぎわいました。

山の斜面を自然のまま利用した約1.5ヘクタールの敷地に、白加賀や南高、鹿兒島紅、しだれ梅など20品種、約700本の梅の花が色鮮やかに咲き、赤や白、ピンク色に染まりました。

また同園では、地元産のとれたての大根や白菜、自然薯など、多くの地場産品が販売されたほか、入場者にはお土産として、自家製の梅干しがプレゼントされました。



色鮮やかに染まる梅の花を撮影して楽しむ来場者



手作りのお面をかぶりお菓子を拾い集める園児

鬼は〜そと! 福は〜うち!

■豆まき会(相良こども園)

2月1日、節分の豆まき会が市内の幼稚園や保育園で行われました。

相良こども園では、5歳児21人がホールに集まり、節分の由来や鬼が嫌がる飾りなどの話を聞いた後、自分の歳の数だけ豆を食べ、「怒りん坊鬼」や「泣き虫鬼」などを体の中から追い出しました。

お菓子まきでは、3グループに別れた園児たちが「鬼は〜そと! 福は〜うち!」と大きな声でお菓子をまいたり、手作りの赤や青、紫といった鬼のお面をかぶってお菓子を拾い集めました。